



Domingo agobiante, tormenta de verano y rige alerta por vientos

Ola de calor pone en jaque a productores frutihortícolas

Desde la Asociación Frutihortícola revelaron que las estructuras de los invernáculos no resisten el calor extremo y con temperaturas superiores a los 60 grados, colapsaron, afectando gravemente a los cultivos en su interior. El viento norte, sumado a la ola de calor, ha generado un panorama devastador en la actividad frutihorícola.

PAÍS

A 220 V

A lo largo de este año, se espera la importación de unos 50 mil autos híbridos, es decir, que no consuman combustibles fósiles. Serán autos con precios por debajo de los 20.000 dólares, que entrarán al país sin pagar el arancel del 35 %.

ROMA

El Papa habló sobre su salud

Francisco, de 88 años, se encuentra hospitalizado en el hospital Gemelli de Roma. El Sumo Pontífice expresó su agradecimiento por las muestras de afecto y el cuidado recibido por parte del hospital. En un mensaje escrito, el Papa mencionó que aún necesita tratamiento para su bronquitis.



AUTOMOVILISMO

Jonatan Castellano ganó la final del Turismo Carretera en Viedma



Mereció mucho más

Alvarado no logró marcar la diferencia que merecía y rescató un punto al igualar sin abrir el marcador ante Atlanta en el estadio Minella en el marco de segunda fecha de zona A del Torneo de la Primera Nacional. El 'Torito' buscará su primera victoria en la próxima fecha, cuando visite el lunes a Racing de Córdoba, segundo de zona A del Torneo de la Primera.

FUROR Y ESCÁNDALO

Repercusiones en todo el mundo por la 'promo cripto' de Milei